

経済倶楽部便り

◆東京◆ 12月は忘年パーティーの季節ですが、

当倶楽部でも2日の定例講演会終了後、午後3時から開催しました。参加講師によるミニスピーチ（今回はTBSキャスターの星浩氏と元国連大使の西田恒夫氏）の後は、会員、理事、講師の方々が立食しながらご歓談されました。その後は恒例となっております日本フィルハーモニー団員による演奏（今回は若手オーボエ奏者の佐竹真登氏）に耳を傾け、最後は福引による抽選会で賑やかに中締めとなりました。

12月からの新会員をご紹介します。朝田英太郎・（株）アサダ社長です。

2月の講師はコリア・レポート編集長の辺真一氏、東北大学加齢医学研究所教授の川島隆太氏、そして間にアジア平和貢献センター共催シンポジウムを挟み、第一生命経済研究所首席エコノミストの熊野英生氏を予定しています。

◆中部◆ 年末最後の講師は双日総研チーフエコノミストの吉崎達彦氏。ご講演で2018年は「2008年以来、国政選挙のない年。あるのは9月の自民党総裁選くらいで、政治面では静かな年となりそうだ」と。また、経済面では「経常収支黒字がリーマンショック前の水準まで戻り、拡大基調が続く」とのことでした。

2月の講師は笹川平和財団特任研究員の渡部恒雄氏とノンフィクション作家・評論家の塩田潮氏を予定しています。（日暮良一）